

zurück

„Es ist ein gelungenes Jahr geworden“

Harmonika-Orchester Michelbach zieht positive Bilanz

Gaggenau (hwe) – 40 Jahre Harmonika-Orchester Michelbach (HOM) – „kein Jubiläum, jedoch ein runder Geburtstag“. Unter dieses Motto stellte der Vorsitzende Günter Herm das abgelaufene und sehr erfolgreiche Jahr 2010 bei der jüngsten Jahreshauptversammlung.

Im Kern sei der Verein sogar noch fünf Jahre älter, da zu Weihnachten 1965 ein Akkordeonensemble als Teil des Musikvereins ins Leben gerufen war, bevor das jetzige HOM von Bruno Mayer gegründet wurde. Als Ziele für das Jahr 2010 nannte Herm: Den Verein in der Öffentlichkeit entsprechend zu publizieren und zu positionieren, die Qualität und das Niveau des musikalischen Schaffens zu unterstreichen, das Engagement der Aktiven und der Verwaltung darzustellen und das Mitwirken und Einbringen in der örtliche Gemeinschaft bewusst zu machen. Als persönliche Empfindung von sich und der Verwaltung zog er einen überaus erfreulichen Bilanzstrich unter das 40. Vereinsjahr: Es sei ein gelungenes Jahr geworden, „der Saldo ist positiv“. Der Verein hat insgesamt knapp 300 Mitglieder, davon 23 Akti-



Zahlreiche Mitglieder werden bei der jüngsten Jahreshauptversammlung für ihre Treue zum Verein und zum Orchester geehrt.

Foto: Weissgerber

ve im 1. Orchester und 13 Aktive im Hobby-Orchester. Eine Herausforderung stellt – wie in vielen Vereinen – die Förderung der Nachwuchsarbeit dar, da die Zahl der jugendlichen Mitglieder im Laufe der Zeit von 20 auf zehn abgenommen hat.

Kassierer Peter Bastian bestätigte in seinem kurzen Bericht: „Der Verein steht stabil da.“ Erwin Seiser, Musikvorstand des 1. Orchesters, wünschte sich hier und da eine etwas höhere Probenbeteiligung, zollte dem Dirigenten

Christian Wipfler jedoch Respekt für seine Präsenz bei allen 46 Proben und insbesondere für die gute Stimmung unter den Aktiven. Günter Herm nahm den Bericht des Dirigenten zum Anlass, diesem noch einmal für die Ehrung durch die Stadt Gaggenau mit der Ehrennadel in Gold für eine 25-jährige Dirigententätigkeit zu gratulieren. Er überreichte dem Dirigenten ein Präsent, ebenso Peter Bastian für seine 40-jährige Zugehörigkeit zum Orchester sowie als zeitweiser Musikvorstand.

Vor den Ehrungen zeigte das Orchester sein Können mit zwei dem Frühling und dem herrlichen Wetter angepassten Stücken. Die lange Liste der zu Ehrenden für 25 und mehr Jahre Zugehörigkeit zeugt von der Tradition und der Treue der Mitglieder zum Verein, was auch die große Zahl der Teilnehmer an der Versammlung deutlich machte. Wäre es allen zu Ehrenden möglich gewesen, an der Veranstaltung teilzunehmen, wäre es auf der Treppe für das Foto noch enger geworden.